

Art. 4.º El Ministerio del Ejército costeará todas las restantes plazas de Profesores, así como el personal administrativo y subalterno y todos los demás gastos necesarios para el sostenimiento del Centro.

Art. 5.º El Centro se regirá por unos Estatutos, aprobados por Orden conjunta de los Ministerios de Educación Nacional y del Ejército, que se ajustarán a lo dispuesto en los Decretos de 23 de agosto de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de septiembre) y 21 de septiembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de octubre).

Lo que comunico a VV. EE. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. EE. muchos años.
Madrid, 17 de enero de 1962.

CARRERO

Excmos. Sres. Ministros del Ejército y de Educación Nacional

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se hace público haber sido solicitado por doña Isabel García-Pallasar Zerolo, la sucesión en el título de Conde de Pallasar.

Doña Isabel García-Pallasar Zerolo, ha solicitado la sucesión en el título de Conde de Pallasar, concedido por Decreto de 1 de octubre de 1961, a su difunto padre, don Joaquín García Pallasar, lo que se anuncia, de acuerdo con lo dispuesto en el Real Decreto de 27 de mayo de 1912, para que en el plazo de treinta días, puedan solicitar lo conveniente los que se consideren con derecho al referido título.

Madrid, 16 de enero de 1962.—El Subsecretario, R. Oreja.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 22 de diciembre de 1961 por la que se concede la inscripción en el registro y autorización para trabajar en el Ramo de Accidentes del Trabajo de «Mutua de Seguros Ciezana»

Ilmo. Sr.: Vista la solicitud formulada por «Mutua de Seguros Ciezana», con domicilio en la calle Santiago, número 1, en Cieza (Murcia), en demanda de inscripción en el Registro Especial creado por la Ley de Seguros y subsiguiente autorización para operar en el Ramo de Accidentes del Trabajo, con ámbito limitado a la provincia de Murcia, y a cuyos efectos ha remitido la documentación prevista en estos casos;

Vistos los favorables informes emitidos por las Subdirecciones Generales de Seguros y de Información Financiera de ese Centro Directivo y de conformidad con la propuesta de V. I.

Este Ministerio ha tenido a bien acceder a lo solicitado, concediendo la inscripción y autorización solicitada, con aprobación de la documentación aportada, que se ajusta a las vigentes disposiciones legales y reglamentarias.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 22 de diciembre de 1961.—P. D., J. Sánchez-Cortés.

Ilmo. Sr. Director general de Banca, Bolsa e Inversiones.

ORDEN de 22 de diciembre de 1961 por la que se autoriza la inscripción en Accidentes del Trabajo y Automóviles de la «Mutua Nacional de Auto-Taxis y Gran Turismo».

Ilmo. Sr.: Visto el escrito de 5 de diciembre de 1961 por el que la «Mutua Nacional de Auto-Taxis y Gran Turismo» completa los trámites necesarios para su inscripción en los Ramos de Automóviles y Accidentes de Trabajo;

Visto el informe de las Subdirecciones Generales de Segu-

ros y de Información Financiera y Estudios Actuariales de ese Centro, finalmente a propuesta de V. I.,

Este Ministerio ha resuelto autorizar la inscripción solicitada en los Ramos que se citan y con ámbito nacional, con la consiguiente aprobación de la documentación complementaria presentada.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 22 de diciembre de 1961.—P. D., J. Sánchez-Cortés.

Ilmo. Sr. Director general de Banca, Bolsa e Inversiones.

RESOLUCION de la Dirección General de Banca, Bolsa e Inversiones por la que se autoriza a «La Libertad», Compañía de Seguros Generales, de Méjico, para operar en reaseguros en el mercado español.

Por haber dado cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 9.º del Decreto de 29 de septiembre de 1944, en el que se dictan las normas a que han de someterse todas las operaciones de reaseguro mercantil relativos a riesgos españoles.

Esta Dirección General ha autorizado a «La Libertad», Compañía de Seguros Generales, S. A., de Méjico, para efectuar operaciones de reaseguro en España, en los mismos ramos en que viene actuando en seguro directo en su país de origen, como incluida en el apartado 3.º del artículo 2.º del mencionado Decreto, aclarado por el punto 1.º de la Orden ministerial de 24 de febrero de 1945.

Madrid, 8 de enero de 1962.—El Director general, J. Salgado Torres.

RESOLUCION de la Dirección General de lo Contencioso del Estado por la que se concede a la fundación «Fomento de la Enseñanza Católica Rural», instituida en Jerez de la Frontera (Cádiz), exención del Impuesto sobre los bienes de las Personas Jurídicas.

Visto el expediente promovido por el excelentísimo y reverendísimo señor don José M. Bueno Monreal, Cardenal Arzobispo de Sevilla, Patrono de la Fundación «Fomento de la Enseñanza Católica y Rural», de Jerez de la Frontera (Cádiz), solicitando, en nombre de la misma, exención del Impuesto sobre los bienes de las Personas Jurídicas; y

Resultando que don Francisco Bracho Correa, por testamento ológrafo que otorgó en 20 de noviembre de 1953, el cual fué protocolizado por acta que autorizó el Notario de dicha ciudad, don Laureano Sigler Fernández, el día 1 de febrero de 1956, instituyó en Jerez de la Frontera la Fundación «Fomento de la Enseñanza Católica Rural», que tiene como fin contribuir al mejoramiento de la educación sobre base católica en el campo de dicha ciudad;

Resultando que, por Orden del Ministerio de Educación Nacional, de fecha 1 de febrero de 1956, se clasificó a la «Fundación» de que se trata como de benéfico-docente y se impuso la inversión del metálico en láminas de la Deuda;

Resultando que los bienes de su patrimonio, para los cuales se solicita la exención consisten en: Una casa situada en la calle de Porvera, número 2, de Jerez de la Frontera, 19 censos sobre distintas fincas por un valor de 17.890,86 pesetas. Tanto la casa como los censos se hallan inscritos en el Registro de la Propiedad a nombre de la «Fundación».

2.795.000 pesetas en Deuda Perpetua Interior al 4 por 100. Em. 1 de octubre de 1951; 2.000 pesetas en cuatro Acciones del Banco de España, y 17.500 pesetas en 35 Obligaciones de la Compañía Sevillana de Electricidad, serie XI, emisión 1944, y bajo rúbrica de «Fomento de la Enseñanza Católica Rural», propietaria, y «Carmen Herrarapicazo Catalán», usufructuaria, 200.000 pesetas en Deuda Perpetua Interior al 4 por 100, emisión de 1 de octubre de 1951. Todos estos valores están depositados en la sucursal del Banco Hispano Americano, en Jerez de la Frontera. Depósito número 61, de 40 Acciones del Banco Popular Español, S. A., por valor de 20.000 pesetas; resguardo número 177, de 40 Acciones del Banco Popular Español, S. A., por valor de 20.000 pesetas; resguardo número 576, de cinco Acciones del Banco Popular Español, S. A., por valor de 2.500 pesetas, y resguardo número 618, de cinco Acciones del Banco Popular Español, S. A., por valor de 2.500 pesetas. En total 90 Acciones por un total de 45.000 pesetas. Todos estos depósitos están hechos en el Banco Central, en Jerez de la Frontera. También se hallan depositados en dicho Banco un resguardo provisional, número 699, de cinco Acciones, números

366.739/743, por un valor de 2.500 pesetas nominales, emisión de 1961, a depositar una vez que reciba el extracto de inscripción;

Considerando que según el apartado 4) del artículo 277 del Reglamento de Derechos Reales de 15 de enero de 1959, el Director General de lo Contencioso del Estado, por delegación del Ministro de Hacienda, resolverá los expedientes de exención, salvo en los casos de excepcional importancia, complejidad o trascendencia de la Resolución que en ellos haya de dictarse;

Considerando que según los artículos 70, letra E), de la vigente Ley del Impuesto de Derechos Reales de 21 de marzo de 1958 está exento del Impuesto sobre los bienes de las Personas Jurídicas los que de una manera directa e inmediata, sin interposición de personas, se hallen afectos o adscritos a la realización de un objeto benéfico de los enumerados en el artículo 2.º del Real Decreto de 14 de marzo de 1899 siempre que en él se empleen directamente los mismos bienes o sus rentas;

Considerando que la Fundación denominada «Fomento de la Enseñanza Católica Rural», de Jerez de la Frontera, ha sido clasificada como de beneficencia docente por Orden del Ministerio de Educación Nacional de 1 de febrero de 1956;

Considerando que los bienes están directamente adscritos a la realización de su fin por ser propiedad de la «Fundación».

La Dirección General de lo Contencioso del Estado declara exento del Impuesto sobre los bienes de las Personas Jurídicas el capital reseñado en el Resultando tercero de esta Resolución previo cumplimiento del número 4 de la Orden de clasificación propiedad de la Fundación «Fomento de la Enseñanza Católica Rural» de Jerez de la Frontera, en tanto se empleen directamente los referidos bienes o sus rentas en cumplir el fin benéfico de la Institución.

Madrid, 13 de enero de 1962.—El Director general José María Zabía y Pérez.

RESOLUCION de la Dirección General de lo Contencioso del Estado por la que se concede a la fundación «Obra Pia de don Nicolás García», instituida en Fresnedo (León), la exención del Impuesto que grava los bienes de las Personas Jurídicas.

Visto el expediente promovido por el Vicepresidente de la Junta Provincial de Beneficencia, la cual ejerce el Patronato y administración de la Fundación «Obra Pia de Don Nicolás García», instituida en Fresnedo, solicitando, en nombre de la misma, exención del Impuesto sobre los bienes de las Personas Jurídicas; y

Resultando que don Nicolás García en su testamento, de 6 de noviembre de 1954, dispuso que se instituyera en Fresnedo una «Fundación» para misas y dotes matrimoniales a parientes de las dos líneas paterna y materna, que fuesen honradas, de buena vida y costumbres;

Resultando que por Orden del Ministerio de la Gobernación, cuyo traslado se hizo en 25 de septiembre de 1920, se clasificó a la «Fundación» de que se trata como de beneficencia particular; y posteriormente fué aprobado su nuevo Reglamento por Orden del Ministerio de la Gobernación, de 24 de mayo de 1960, en el que se conceden becas a estudiantes pobres;

Resultando que los bienes de su patrimonio, para los que se solicita la exención, consisten en: Una inscripción nominativa de la Deuda Perpetua Interior al 4 por 100 de Particularidades y Colectividades, intransferible, número 5.268, por un valor de 32.000 pesetas; otra inscripción de la misma Deuda y clase, número 7.539, por valor de 24.000 pesetas, y otra inscripción nominativa de la misma Deuda y clase número 7.620, por valor de 6.000 pesetas. Todos estos valores se hallan depositados en el Banco de España, según resguardos expedidos por el expresado Banco, con los números 1.063, de fecha 16 de agosto de 1958; 1.521, de 22 de abril de 1958, y 1.529, de 22 de agosto de 1958, respectivamente;

Considerando que según el apartado 4) del artículo 277 del Reglamento de Derechos Reales, de 15 de enero de 1959, el Director General de lo Contencioso del Estado, por delegación del Ministro de Hacienda resolverá los expedientes de exención, salvo en los casos de excepcional importancia, complejidad o trascendencia de la Resolución que en ellos haya de dictarse;

Considerando que según los artículos, letra E), de la vigente Ley del Impuesto de Derechos Reales, de 21 de marzo de 1958 el 276, letra E), de su Reglamento, de 15 de enero de 1959, está exento del Impuesto sobre bienes de las Personas Jurídicas el patrimonio que de una manera directa e inmediata, sin interposición de personas, se halle afecto o adscrito a la realización de un objeto benéfico de los enumerados en el artículo 2.º del Real Decreto de 14 de marzo de 1899, siempre que en él se empleen directamente los mismos bienes o sus rentas;

Considerando que la Fundación denominada «Obra Pia de Don Nicolás García», de Fresnedo, ha sido reconocida como de beneficencia particular por Real Orden del Ministerio de la Gobernación mencionada en el Resultando segundo de esta Resolución;

Considerando que los bienes están directamente adscritos a la realización de su fin por ser propiedad de la «Fundación».

Esta Dirección General de lo Contencioso del Estado acuerda declarar exento del Impuesto sobre los bienes de las Personas Jurídicas el capital reseñado en el Resultando tercero de este acuerdo, propiedad de la Fundación «Obra Pia de Don Nicolás García», de Fresnedo (León).

Madrid, 16 de enero de 1962.—El Director general, José María Zabía Pérez.

RESOLUCION de la Dirección General de lo Contencioso del Estado por la que se concede a la fundación de «Don Santos Alvaro de la Fuente», instituida en Valverde de Cervera (Logroño), la exención del Impuesto sobre los bienes de las Personas Jurídicas.

Visto el expediente promovido por don Gregorio Fernández Latasa, señor Cura Párroco de San Gil, de Cervera del río Alhama (Logroño), Arcipreste del partido, y como tal Presidente de la Junta de Patronos de la Fundación instituida en Valverde de Cervera por don Santos Alvaro de la Fuente;

Resultando que con fecha 3 de noviembre de 1961 el citado señor Cura Párroco de San Gil, de Cervera del Río Alhama, dirigió instancia a este Centro en la que manifiesta que el ilustrísimo señor don Santos Alvaro de Lafuente instituyó en su pueblo de Cervera del Río Alhama (Logroño), una «Fundación» para facilitar a los fieles del termino de Valverde la asistencia al Santo Sacrificio de la Misa, en especial los domingos y días festivos, y una sólida instrucción en la doctrina cristiana;

Resultando que los bienes, para los cuales se solicita la exención, consisten en: 36 Acciones del Banco de España, por un valor nominal de 18.000 pesetas, expedidas a favor de la «Fundación», números 9.717, 27.436, 29.710, 30.936, 32.202 a 205, 58.351 a 853, 137.612 a 620, 232.053 a 57, 244.770 y 771 y 262.771 a 779;

Considerando que según el artículo 70, letra E), de la vigente Ley del Impuesto de Derechos Reales, de 21 de marzo de 1958, están exentos del Impuesto sobre los bienes de las Personas Jurídicas, aquellos que de una manera directa e inmediata, sin interposición de personas, se hallen afectos o adscritos a la realización de un objeto benéfico de los enumerados en el artículo 2.º del Real Decreto de 14 de marzo de 1899, siempre que en él se empleen directamente los mismos bienes o sus rentas;

Considerando que, conforme al artículo 20 del vigente Concordato entre la Santa Sede y España, de 27 de agosto de 1953, las donaciones, legados o herencias destinados, en general a finalidades del culto o religiosas, serán equiparados, a todos los efectos tributarios, a aquellos destinados a fines benéficos o benéfico-docentes; acreditándose en este caso por la manifestación del Ordinario, que los productos de los bienes de la referida «Fundación» están destinados directamente a la celebración de Misas que es, precisamente, la máxima manifestación del culto,

La Dirección General de lo Contencioso del Estado, acuerda conceder la exención del Impuesto sobre los bienes de las Personas Jurídicas a las 36 Acciones del Banco de España reseñadas en el Resultando segundo de esta Resolución, propiedad de la «Fundación» de don Santos Alvaro Lafuente, de Valverde de Cervera (Logroño).

Madrid, 16 de enero de 1962.—El Director general, José María Zabía Pérez.

RESOLUCION de la Dirección General de lo Contencioso del Estado por la que se concede a la fundación «Don Juan Maisonnave», de Alicante, la exención del Impuesto sobre los bienes de las Personas Jurídicas.

Visto el expediente promovido por el excelentísimo señor Gobernador Civil, Presidente de la Junta Provincial de Beneficencia de Alicante, solicitando en nombre de la Fundación «Don Juan Maisonnave», de Alicante, exención del Impuesto sobre los bienes de las Personas Jurídicas; y

Resultando que don Juan Maisonnave falleció en Madrid, el día 23 de diciembre de 1923, bajo testamento otorgado en 29 de febrero de 1912, ante el Notario don Pedro Menor Bolívar, dejando instituida la Fundación que lleva su nombre, que tiene como fines premiar la aplicación de los niños de las Escuelas públicas de